

学校だより



筑前町立夜須中学校

令和6年10月23日 第6号

文責 校長 木村文彦

筑前町英語スピーチコンテストが行われました

10月12日(土)に第6回筑前町英語スピーチコンテストがコスモプラザふれあいホールで開催されました。小学生10名、中学生12名が各学校の代表として発表をしました。夜須中学校からは各学年2名ずつ、計6名の生徒がスピーチを披露しました。参加した全員がこのコンテストに向け一生懸命に練習をしてきた成果を発揮し、どの発表も素晴らしいものでした。結果は、3年生の村上さんがスピーチタイトル「Hope for a World Without Poverty」で見事に優秀賞に輝き、11月9日(土)に朝倉市生涯学習センターで行われる北筑後中学生英語スピーチコンテストへの出場権を獲得しました。更に練習を重ね、頑張ってください。

校内文化祭を実施しました！

10月19日(土)に校内文化祭を実施しました。生徒達の頑張りを多くのご来賓やご家族の方々に披露できることを大変嬉しく思いました。文化祭に向けて、各クラスの合唱練習が本格的に始まったのは新入大会終了後、約2週間の期間でした。音楽の授業はもちろんのこと、朝の会や昼休み、帰りの会と学校中に歌声が溢れ活気に満ちていました。文化祭当日は書道部のパフォーマンス、吹奏楽部の演奏、合唱コンクールを行いました。書道パフォーマンスは他校ではあまり見られないもので、これまでの伝統を見事に引き継いでくれました。吹奏楽の演奏は大勢の部員による迫力のある音に圧倒されました。そして合唱コンクールでは、学年全員による学年合唱、そして各クラスからの発表が行われました。特に学年合唱はどの学年も素晴らしい出来栄で感動を与えてくれました。コンクールでは順位はつきましたが、どのクラスも練習の成果を発揮できました。この取組で、クラスの団結力が一層高まってくれたものと思います。今年の文化祭のスローガンは『昇華』～想いを紡ぎ 未来を彩れ～でした。この文化祭で学んだこと、努力したことをこれからの学校生活で昇華させていってほしいです。



ど〜んとかがし祭で出店をします！

11月2日(土)から11月3日(日)に第20回ど〜んとかがし祭りが開催されます。夜須中学校では昨年度から学校運営協議会と生徒会が協働して祭りへの参画をしています。昨年度はジャガイモを使った「ぼてと屋」を出店しましたが、本年度は餃子の皮を使った「ピザ」を販売します。また、前夜祭では花火のアナウンスを3年生の太田さんが担当します。夜須中生の活躍を楽しみにしています。祭りの当日は多くの方々のご来店をよろしくお願ひします。

